



Gesellschaft für Leben und Gesundheit

Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit



Auf dem Smoothie-Bike wurde mancher Kilometer zurückgelegt, zur Belohnung gab es dann den gesunden Softdrink.

Krankenhausverwaltungs-
direktorin Sylvia Markl (r.)
mit den Organisatorinnen
des Aktionstages Saubere
Hände, Ilka Wuthe (Mitte)
und Anke Dankwardt.

Fotos: GLG/Andreas Gericke



GLG-Hygienechefarzt Dr. Thomas Talaska (l.) hatte an diesem Tag viele motivierte Mitstreiter.

Eberswalde, 27.9. 2023

Presseinformation

Aktionstag mit Schwung

Jedes Jahr findet in den GLG-Krankenhäusern der Aktionstag „Saubere Hände“ statt, um für noch mehr Hygiene am Arbeitsplatz zu sensibilisieren. Im GLG Martin Gropius Krankenhaus in Eberswalde war er heute mit einem Gesundheitstag für alle Beschäftigten verbunden.

Der Rahmen des Aktionstages Saubere Hände ist die gleichlautende nationale Kampagne zur Verbesserung der Compliance der Händedesinfektion von medizinischem Personal in deutschen Gesundheitseinrichtungen, die 2008 mit Unterstützung des Bundesministeriums für Gesundheit ins Leben gerufen wurde. Den Auftakt im GLG-Verbund machte in der



Hier demonstrieren Oberärztin Janine Müller (r.) und Schwester Jalda von der Akutstation Hygienepraktiken am Patientenbett.



vergangenen Woche das GLG Werner Forßmann Klinikum Eberswalde. Gestern setzte das GLG Martin Gropius Krankenhaus die Aktion fort und lud alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter außerdem zu einem Tag der Gesundheitsförderung ein.

Auf dem Programm standen viele Attraktionen. Die AOK als Partnerin und Sponsorin des Gesundheitstages, brachte zum Beispiel ein Smoothie-Bike mit, auf dem man sich Softdrinks erstrampeln konnte, sowie eine T-Wall zum Training von Reaktion, Schnelligkeit und Konzentration. Mit der 3D-Brille betrat man direkt ein virtuelles Patientenzimmer und konnte hygienische Maßnahmen richtig durchführen. Im Andachtsraum lud Oberärztin Janine Müller zu praktischen Übungen für Hygiene bei invasive Maßnahmen an einer Dummy-Puppe ein, und es gab physiotherapeutische Anleitungen zum gezielten Gesundheitstraining der Hände. Im Atrium konnte man sich über den richtigen Hautschutz und die Pflege der Hände informieren, die Hautfeuchtigkeit messen lassen und an einem Quiz teilnehmen.

Die beiden Hygienefachkräfte Ilka Wuthe und Anke Dankwardt sowie die Mentorin für Personalbindung Karina Platz zeigten sich sehr erfreut über die rege Teilnahme der Beschäftigten. „Sehr viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nutzten die Möglichkeit, sich auf originelle Art zu Fragen der Hygiene und der eigenen Gesundheitsprävention zu informieren“, sagte Krankenhausverwaltungsdirektorin Sylvia Markl. „Die Sicherheit der Patienten und Beschäftigten und die Gesundheit derer, die täglich für die Gesundheit der Patienten sorgen, haben bei uns oberste Priorität. Ich danke allen, die sich engagiert beteiligt haben und besonders der AOK für ihre Unterstützung.“

Der Aktionstag „Saubere Hände“ wird in Kürze an den drei GLG-Krankenhäusern in der Uckermark – in Angermünde, Prenzlau und Wolletz – fortgesetzt.

GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 03334 69-2105, E-Mail: andreas.gericke@glg-mbh.de